0

Le 26 janvier 1995

Nº 15

M. OUELLET INAUGURE L'AMBASSADE DU CANADA À BEYROUTH

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a inauguré officiellement l'ambassade du Canada à Beyrouth, au Liban, aujourd'hui. L'ambassade avait été fermée en 1985 en raison du conflit qui sévissait dans ce pays, et le personnel canadien avait été transféré à l'ambassade du Canada à Damas, en Syrie. L'ambassade sera opérationnelle à partir du 1er avril 1995.

« La réouverture de notre ambassade à Beyrouth marque un tournant dans les relations du Canada et du Liban. Nous pourrons désormais aider plus efficacement à la reconstruction du pays et développer des liens sociaux, politiques et économiques plus étroits, en particulier entre la population du Liban et les Canadiens d'origine libanaise », a indiqué M. Ouellet.

L'ambassade, qui aura un effectif de quatre personnes, offrira des services consulaires et commerciaux. Elle assurera aussi des services de délivrance de visas et d'immigration, comme suite à la décision prise par le ministre de l'Immigration, M. Sergio Marchi, de rétablir une présence à Beyrouth afin de mieux servir notre importante clientèle libanaise. Une fois le bureau d'immigration ouvert, les Libanais qui désirent obtenir un visa de visiteur ou d'immigrant n'auront plus à aller à l'extérieur de leur pays pour présenter leur demande. Ce bureau facilitera le traitement des demandes, des documents et des droits afférents.

L'ambassadeur désigné du Canada au Liban, M. Daniel Marchand, entrera en fonction au printemps; il succédera à M. John McNee, présentement ambassadeur du Canada en Syrie, également accrédité au Liban. Jusqu'à l'arrivée de M. Marchand, M. Denis Létourneau, du ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration, sera chargé